

一人一人がかがやく！知新祭

10月26日（木）、27日（金）の2日間、「光～力がかがやかせよう～」の全校スローガンのもと、「知新祭」を開催しました。

ステージ発表では、どのクラスも個性豊かな学習発表を行いました。観客をまきこんだクイズ、華やかなダンス、琴や和太鼓、さまざまな楽器を使った演奏、児童生徒がさまざまな動物や人物に扮した劇…どのクラスも観客を魅了し、会場は大きな拍手に包まれました。

ロックビレッジバザールでは、中学部や高等部の生徒たちが作業学習で製作した作業製品をお客さんに見せながら、丁寧に説明しながら販売しました。高等部クリーンサービス班の喫茶サービスのコーナーでは、飲み物の提供を行い、生徒たちが少し緊張しつつも、心地よい挨拶や丁寧な接客でたくさんのお客さんをもてなしました。

作品展には、版画や陶器のお皿、木やどんぐり等の自然素材を用いたキャンドル等、児童生徒が授業で制作した力作が並び、会場を彩りました。PTA主催で、親子で制作した作品も会場に並びました。小さなアクリル板に模様や絵を描いたりシールを貼ったりしてミニランプと組み合わせて制作した「レインボーライト」は、訪れる人の目を楽しませました。

どの活動でも児童生徒一人一人が目標をもって、活動に力いっぱい取り組み、力輝く知新祭となりました。



小学部



作品展

中学部



高等部



RVB(ロックビレッジバザール)

